

## **ALCALDE ROBERTO BRICEÑO SOSTUVO MESA DE DIÁLOGO CON AUTORIDADES RESPECTO A LA FUTURA CONSTRUCCIÓN DEL HOSPITAL EL PROGRESO**

El alcalde de la Municipalidad Provincial del Santa (MPS), Roberto Briceño Franco planteó que el gobernador regional de Áncash, Juan Carlos Morillo Ulloa y el titular de la Dirección Regional de Salud (Diresa) se involucren en la problemática suscitada para la futura construcción del Hospital El Progreso de Chimbote.

El anuncio se dio durante la mesa de diálogo sostenida entre los comerciantes del mercado El Progreso y autoridades del Santa. El burgomaestre dijo además que es importante que un representante del Programa Nacional de Infraestructura en Salud (Pronis) participe en este tipo de reuniones, el cual beneficiará a más de 90 mil chimbotanos.

"Hemos llevado los planos y propuesta para la reubicación en Camino Real, queremos que todo sea lo más transparente. Vamos a invitar al Pronis y la región para que participen, le pido al gobernador (Juan Carlos Morillo) que se involucre en este tema, el hospital lo tenemos que sacar todos", expresó.

La autoridad municipal, señaló que la comuna provincial está dispuesto en brindar todas las facilidades para que el Ministerio de Salud (Minsa) construya el centro hospitalario el cual demandará una inversión aproximada de 50 millones de soles

También participaron de esta reunión el jefe de la División Policial de Chimbote crnel PNP Jorge Cotito Huallanca, la comisionada de la Defensoría del Pueblo, Roslin Villanueva Ramírez y el subprefecto de la provincia, Colimbell Palacios Murga. Durante la reunión estuvo presente el gerente municipal, Jesús Rodríguez Fuentes y el asesor de la Gerencia de Desarrollo Urbano, Alberto Alfaro Vásquez.



